



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Groupe Océan ajoute le chantier maritime Verreault à sa certification Alliance verte

Québec, QC, 10 avril 2024 – Groupe Océan ajoute le chantier maritime Verreault, situé à Les Méchins dans la région du Bas-Saint-Laurent, à sa participation à l'Alliance verte – le principal programme volontaire de certification environnementale de l'industrie maritime.

Ce chantier maritime représente la quatrième société liée de Groupe Océan à rejoindre le programme. Le service de remorquage et transport maritime de Groupe Océan est l'un des membres fondateurs de l'Alliance verte. L'organisation a ensuite certifié son chantier maritime de l'Isle-aux-Coudres, Industries Océan, en 2012, puis sa société liée Océan Travaux maritimes et dragage, en 2022.

« Alors que nous avons fait l'acquisition du chantier maritime Verreault en 2022, nous sommes fiers d'ajouter ce site à la certification de l'Alliance verte, » explique Jacques Tanguay, Président et chef de la direction chez Groupe Océan. « Nous sommes résolus à intégrer des pratiques environnementales dans nos opérations, et nous savons, étant donné notre expérience avec le programme, que l'Alliance verte nous fournira les outils nécessaires pour atteindre cet objectif ambitieux. »

« Nous sommes très heureux d'accueillir le chantier maritime Verreault en tant que premier chantier de la région du Bas-Saint-Laurent au Québec à adhérer à l'Alliance verte », a déclaré David Bolduc, président de l'Alliance verte. « L'engagement de Groupe Océan à compléter le processus de certification pour quatre de ses sociétés liées illustre un leadership environnemental que nous espérons voir suivi par d'autres entreprises maritimes proposant une gamme variée de services. »

Pour obtenir la certification Alliance verte, Groupe Océan évaluera la performance environnementale de son chantier maritime au moyen d'indicateurs qui traitent de plusieurs enjeux clés dont les gaz à effet de serre et les polluants atmosphériques, la prévention des déversements et la gestion des eaux pluviales, la gestion des matières résiduelles, ainsi que les impacts sur les communautés. Le processus de certification de l'Alliance verte est rigoureux et transparent : les résultats sont vérifiés de manière indépendante tous les deux ans et les performances individuelles de chaque participant sont rendues publiques chaque année.

À propos de Groupe Océan

Groupe Océan, reconnu comme chef de file sur le Saint-Laurent et les Grands Lacs, détient l'une des plus importantes flottes d'équipements maritimes au Canada et offre une vaste gamme de services intégrés: le remorquage portuaire, la construction et la réparation navale, la location d'équipement maritime, ainsi que le dragage.

L'Alliance verte en bref

Fondé en 2007, le programme de certification environnementale de l'Alliance verte est une démarche volontaire de l'industrie maritime visant à surpasser la réglementation. Plus de 185 armateurs, administrations portuaires, terminaux et chantiers maritimes du Canada et des États-Unis participent actuellement au programme. Le caractère unique de l'Alliance verte repose sur l'appui qu'il reçoit des groupes environnementaux, académiques et gouvernementaux. Plus de 100 supporteurs appuient cette initiative et plusieurs d'entre eux sont appelés à contribuer au façonnement et à la révision du programme. Plus de détails sont disponibles sur <https://allianceverte.org/>.

-30-

Pour plus d'information :

Manon Lanthier
Directrice des communications
Alliance verte
418-569-5110
Manon.lanthier@allianceverte.org

Philippe Filion, MAP, PRP
Directeur Affaires publiques et
corporatives
Groupe Océan
418 694-1414, 2259
philippe.filion@groupeocean.com